



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

CHRIST EST RESSUSCITE

Christ est ressuscité

La bonne nouvelle déborde de Jérusalem avec la persécution. C'est une véritable « évangélisation » que nous voyons dans le livre des Actes de Apôtres, et cela se fait dans la joie. Les Samaritains sont heureux d'accueillir cette Bonne Nouvelle : **Jésus est ressuscité**, il est le Christ, le Fils du Dieu Vivant. Car c'est bien la résurrection qui est au cœur de la prédication.

Christ est ressuscité. Il invite à la joie, à la douceur, au respect. Ce sont les mots de Pierre et ils sont à mettre en actes pour les premières communautés. Face à la calomnie, aux menaces il ne faut pas baisser les bras. Les « ennemis » ne peuvent rien contre l'Esprit d'Amour. Pas si simple pour le vivre au quotidien. Les mots sont à mettre en acte et nous avons besoin de l'aide du Seigneur pour cela.

L'Esprit d'Amour il est bien celui qui poursuit son œuvre dans le monde. L'évangile de ce jour nous le redis. L'Esprit, c'est bien la présence de Dieu au milieu de son peuple, au cœur de nos vies. Il vient « demeurer » en nous. « Ma demeure sera chez eux, je serais leur Dieu, ils seront mon peuple » Ez 37/27.

Notre mission est donc de proclamer que le Christ est ressuscité. Le signe qui est donné c'est l'amour que nous nous portons et qui se transmet de proche en proche. « C'est à l'amour que vous aurez les uns pour les autres que les hommes sauront que vous êtes mes disciples » Jn 13/35.

P. Michel Granger

